

Chers amis d'EVOCAE,

Nous avons consacré toute l'année 2021 à préparer le lancement du programme EVOCAE. C'était bien le minimum, pour offrir aux jeunes qui nous ont rejoints un parcours de grande qualité.

Réussir ses études, ça se prépare ! Apprendre à choisir, apprendre à s'engager, apprendre à étudier : c'est le programme que nous proposons aux jeunes qui veulent voir leur avenir en grand.

François-Xavier HUARD

Bonne lecture à tous !

5 janvier 2022

C'EST LA RENTRÉE !

Ils sont 15 à rejoindre la 1ère promotion d'EVOCAE. Issus de différents quartiers de Marseille : Dorian, Aïssatou, Nadjima, Baptiste, Naïssat, Lily, Célia, Anas, Charmila, Imène, Noor, Zoé, Maily, Dina et Hadia font connaissance entre eux.

Une bonne ambiance et un esprit de solidarité se sont rapidement installés !



JOURNÉE D'INTÉGRATION

Après les premiers jours destinés à comprendre le fonctionnement et le déroulé du programme avec l'équipe pédagogique, les étudiants ont participé à une journée d'intégration placée sous le signe de l'écologie. Direction le parc Pastré et son histoire, support à des échanges sur la nature et sa préservation.

Un engagement est pris par la promotion : soutenir l'association **1 déchet par jour** qui permet à chacun de contribuer au ramassage de déchets, au quotidien.



13 janvier 2022

LES REPAS

Pour le déjeuner, nous proposons à ceux qui le souhaitent de bénéficier d'un repas. EVOCAE s'est associé avec **EQUILIBRE**, entreprise d'insertion, qui cuisine et livre chaque jour des repas à des jeunes de Marseille !



ENQUÊTES MÉTIERS ET RECHERCHE DE STAGES

Dans le cadre du parcours « orientation » les étudiants doivent réaliser des enquêtes métiers et trouver un stage.

L'objectif est de découvrir et d'interroger des professionnels de secteurs d'activités susceptibles de les intéresser.

Réaliser une période d'immersion et d'observation est également une étape importante de leur orientation.

4 février 2022

12 janvier 2022

LES COURS ONT COMMENCÉ



En humanités, en sciences ou en méthodologie de travail, Pamela et Wayan, nos 2 enseignants ont à cœur de faire grandir la curiosité et l'envie d'apprendre de nos étudiants.

Notre approche pédagogique vise à développer l'autonomie. EVOCAE a décidé également d'abandonner le système de notes, pratiqué au lycée.

Bienvenue au système des badges de compétences !

LE PARCOURS "ORIENTATION"

1er atelier d'une longue série, nos étudiants commencent à rentrer dans le cœur du programme avec le questionnaire autour de leur avenir. Le principe ? Partir du « qui suis-je ? » pour mieux se projeter vers le « qui ai-je envie d'être ? » plus tard. Se poser la question de la place que l'on souhaite occuper dans la société est au centre de cette réflexion.

Geneviève Le Saux, coach en orientation scolaire, qui a construit le parcours avec nous, les accompagne et leur restitue les résultats de leurs différents tests.

ORIENTATION



LES VACANCES

1er temps de pause d'une durée de 2 semaines. **Bonnes vacances à tous !**



A bientôt !

SUIVEZ NOTRE ACTUALITÉ SUR :

